
Protokoll der Sitzung des Studierendenrates 
der Theologischen Fakultät am 23.5.2018

StuRa-Mitglieder: Phillip Angelina, Philipp Briesemeister (ab 12:32), Ruben Burkhardt, Kristin
Gleichmann, Theresa Hagemann (ab 12:32), Henriette Jung (ab 12:36), Kevin Krumbiegel, 
Sylvana Schack, Veronika Schlierf, Peter Schmid, Marianne Wegner, Boris Witt

Gäste: Bianca Krüger

Entschuldigt: Veronika Schlierf

Tagesordnung
TOP 1: Begrüßung
TOP 2: Formalia
TOP 3: Gäste
TOP 4: Berichte
TOP 5: Finanzen
TOP 6: MiMaMö
TOP 7: Lehrangebot
TOP 8: Quaestiones
TOP 9: Eltern-Kind-Zimmer
TOP 10: Sonstiges

TOP 1: Begrüßung
Peter begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 12:18 Uhr

TOP 2: Formalia
Peter übernimmt die Sitzungsleitung. Ruben protokolliert. Kristin schreibt die Arbeitsaufträge.
Philipp und Theresa versorgen uns mit Heißgetränken.  Der StuRa ist beschlussfähig. Die TO
wird von Peter verlesen und vom StuRa angenommen.

TOP 3: Gäste
Bianca Krüger,  die  Beauftragte  für  Social  Media  und Öffentlichkeitsarbeit  der  Ausbildungs-
abteilung der EKBO ist zu Gast. Wir überlegen gemeinsam, wie eine gute Vernetzung mit den
Theologiestudierenden möglich ist. Bianca Krüger betreut u.a. die facebook-Seite der EKBO:
https://www.facebook.com/deineekbo.de/, auf die wir hier aufmerksam machen könnten.
Wir wollen vermehrt uns gegenseitig über Veranstaltungen informieren, die für Studierende,
solche, die es werden wollen, oder Menschen im Berufsleben wichtig sein könnten. 
Interessant  wären  auch  inhaltliche  Beiträge.  Beispielsweise  Statements  zu  aktuellen  und
relevanten Themen in Kirche, Theologie und Gesellschaft.
Weiterhin wären Berichte über die Arbeit in der EKBO und den Kirchengremien aufschlussreich
und lesenswert, andererseits aus der Fakultät und der Studierendenwelt. Dies könnte etwa in
Form eines newsletters geschehen.
Den Studentischen Initiativen könnte hier auch eine Plattform angeboten werden, ihre Arbeit
vorzustellen.
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TOP 4: Berichte
Peter  berichtet  vom  TheoStammtisch,  der  am  gestrigen  Abend  im  James-Simon-Park
stattgefunden hat. Er war erfreulicherweise rege besucht. Es hat sich bewährt, dass die Sonne
geschienen hat. Das wollen wir beibehalten. 

Sylvana berichtet, dass sich der Erlös der Party auf 1084 Euro beläuft. Wir überlegen, was
Faktoren waren, die zum glücklichen und erfreulichen Erfolg dieser Veranstaltung beigetragen
haben.  Der  Termin  am  Semesterbeginn  war  gut.  Das  tolle  Wetter  tat  sein  übriges.  Die
Überschneidungen zu anderen Institutsparties waren möglicherweise ein günstiger Baustein.
Wir waren alle gut gelaunt. Die Organisation lief rund.

Gerade findet die Veranstaltungsreihe „African Independent and Pentecostal  Approaches to
Theology and Development“ statt. Veranstaltungen dieser Art, die ihren Fokus außerhalb der
europäischen  Kultur  richten,  bieten  insbesondere  zur  Verknüpfung  mit  MRC-Studierenden
Möglichkeiten und sollten wir bewerben.

TOP 5: Finanzen
Antrag: „Der StuRa möge beschließen, zum Preis von max. 120 Euro einen Transportwagen 
zu kaufen“

Einstimmig angenommen (11 JA/0 NEIN/0 Enth.)

Begründung: Bereits auf der letzten Veranstaltung mussten wir feststellen, dass der alte 
Lastentransporter defekt ist, der die Arbeit erleichtert und für den Rücken gesünder gestaltet 
hätte.

Es liegen drei Angebote vor. Angebot A beinhaltet einen Lastentransporter für max. 300 kg 
zum Preis von 107,09 Euro incl. MWSt. zzgl. Versand. Angebot B umfasst ein Gefährt mit max.
300 kg Tragkraft für 69,95 Euro. Angebot C sieht einen Lastenwagen für max. 350 kg zum 
Preis von 86,99 Euro vor.

Der StuRa entscheidet sich einstimmig für Angebot C.

TOP 6: MiMaMö
Am Donnerstag, 28.6. findet im Foyer der Minimarkt-der-Möglichkeiten statt. Wir gestalten 
diese Belebung des Foyers gemeinsam mit dem Burgcafe.
Weiterhin soll den Initiativen, Konventen und Wohnheimen Raum zur Mitgestaltung und 
Präsentation angeboten werden.

TOP 7: Lehrangebot
Im nächsten Fakultätsrat wollen wir von Studierendenseite nocheinmal die Ausgestaltung des 
Lehrangebots ansprechen, das wir in Vergangenheit nicht immer vollumfänglich als zufrieden-
stellend empfanden. Wir möchten darauf hinweisen, dass das Lehrangebot auf die Studien-
ordnungen zugeschnitten sein sollte, damit Studierende in Regelstudienzeit ihren Abschluss 
erzielen können. Das erfordert die Abstimmung mit verschiedenen Studienordnungen. 

TOP 8: Quaestiones
Boris berichtet, dass am nächsten Mittwoch Quaestiones mit Prof. Conrad stattfinden.
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TOP 9: Eltern-Kind-Zimmer
Wir berichten vom aktuellen Status. Es existiert eine Übergangslösung. Und zwar stellt die 
Bibliothek den Gruppenarbeitsraum im 3. OG (Anne-Louise-Karsch-Str.) als Aufenthaltsraum 
für Eltern mit ihren Kindern (also zum Stillen etc.) zur Verfügung. (Eine Wickelmöglichkeit gibt 
es in der Toilette im 1. OG in der Burgstr. 26.)
Wir sprechen uns dafür aus, dass in Absprache mit der Bibliothek und der Verwaltungsleitung 
diese Übergangslösung durch Beschilderung zu bewerben. Schön wäre ein Sichtschutz, 
beispielsweise eine Klebefolie (oder eine andere Lösung), damit ein ungestörtes Stillen möglich
ist.

TOP 10: Sonstiges
Am 22. Juni um 18 Uhr findet im Burgcafe ein Spieleabend statt.

Wir möchten am Freitag, 13. Juli ab 18 Uhr im Burgcafe den Semesterabschluss feiern.

Für die kostengünstig organisierte Exkursion nach Moskau am 16.–23.9. gibt es noch freie 
Plätze.

Die Sitzung schließt um 13:39
Protokoll: Ruben Burkhardt Sitzungsleitung: Peter Schmid
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